

## Presse-Information

### IAA Mobility 2021 in München: Recaro Automotive feiert Premiere der neuen Classic Bürostühle

Kirchheim/Teck, 6. September 2021. Am 7. September 2021 startet in München die IAA Mobility 2021. Im Rahmen des Motorworld-Gemeinschaftsstands in Halle B4 zeigt Recaro Automotive eine Auswahl seiner Markenwelt. Der Sitzhersteller präsentiert neben Fahrzeugsitzen für Classic und Performance Cars auch sein automobiles Lifestyle-Portfolio. Ein Highlight ist die Premiere der neuen Recaro Classic Bürostühle. Mit ihrem Retro-Flair werden sie besonders Freunde von Classic Cars begeistern. Auf die Besucher warten zudem exklusive Merchandising-Artikel aus der neuen Recaro Automotive Collection.

IAA Mobility 2021 – der Name sagt alles. Vom 7. bis 12. September steht München im Zeichen der Mobilität von morgen. Ein Publikumsmagnet ist dabei die Halle B4, in der die Motorworld hochwertige Klassiker, Sportwagen und Supercars sowie das passende Zubehör präsentiert. „Wir freuen uns, nach unserer ersten Kooperation mit der Motorworld, dem Recaro Automotive Flagship-Store in der Motorworld München, nun mit dem gemeinsamen Auftritt auf der IAA die Zusammenarbeit fortsetzen zu können“, sagt Ulrich J. Severin, Geschäftsführer von Recaro Automotive und Vice President Europe. „Uns fasziniert die Idee Motorworld, die mit edlen Fahrzeugen und High-End-Marken attraktive Erlebnisse für Sammler, Liebhaber und Fans bietet.“

Passend hierzu präsentiert der bekannte Sitzhersteller die Recaro Classic Line als Neuauflage beliebter Recaro Klassiker sowie eine Auswahl an Performance-Fahrzeugsitzen. Im Fokus steht jedoch das neue automobile Lifestyle-Portfolio. Hier zeigt Recaro Automotive das erste Mal auf großer Bühne hochwertige Bürostühle im klassischen Look und spricht damit Fahrzeugliebhaber und Markenfans an, die in den eigenen vier Wänden oder am Arbeitsplatz nicht auf das vertraute Performance-Sitzgefühl verzichten möchten. Die neuen Bürostuhl-Klassiker gibt es in edlem Leder, kombiniert mit klassischen Stoffen

#### KONTAKT

##### Medien:

Romi Diana Doser

Mobil: +49 (0)172 9705802

[presse@recaro-automotive.com](mailto:presse@recaro-automotive.com)

##### Presse-Informationen:

[https://www.recaro-](https://www.recaro-automotive.com/de/recaro/presse-medien)

[automotive.com/de/recaro/presse-medien](https://www.recaro-automotive.com/de/recaro/presse-medien)

RECARO Automotive in Social Media



wie Würfelcord, Karo oder Pepita. „Das ist genau der richtige Rahmen für unser automobiles Portfolio“, führt Severin aus. „Besonders gespannt bin ich auf das Publikumsfeedback zur Premiere unserer neuen Classic Office Chairs. Mit ihr bringen wir die bekannte Recaro Performance an den Schreibtisch, egal ob am Arbeitsplatz oder in der Freizeit.“

So sind die neuen Recaro Bürostühle die perfekte Ergänzung zum bekannten Sitzprogramm für die Straße und die Rennstrecke. Das wird bei einem Blick auf die Fahrzeugsitze der Classic Line deutlich, welche ebenfalls in München zu sehen sein werden. Kein Geringerer als der mehrfache Rallye-Weltmeister Walter Röhrl war an der Entwicklung und dem Design dieser neuen Produktfamilie beteiligt, mit der Recaro Automotive einen Wunsch vieler Liebhaber, Sammler und Fahrer von Classic Cars erfüllt: Sitz-Originale mit Retro-Flair, kombiniert mit modernsten Eigenschaften.

Selbstverständlich ist ein Messeauftritt von Recaro Automotive nur dann vollständig, wenn auch Performance- und Racing-Fans etwas geboten bekommen. Stellvertretend für die jahrzehntelange Motorsport-Geschichte der Marke sind in München die neue Sitzschale Recaro Podium und die Nürburgring-Edition des Sportsitzes Sportster CS ausgestellt. Die Recaro Podium ist die weltweit erste – und leichteste – Performance-Schale mit einer Zulassung für die Straße und die Rennstrecke. Der Sportster CS punktet als ideale Kombination aus Rennschale und komfortablem Sportsitz, besonderes Highlight der limitierten Nürburgring-Edition ist die aufwändige Stickerei an der Kopfstütze.

Abgerundet wird das Recaro Markenerlebnis durch die exklusiven Merchandising-Artikel aus der neuen Recaro Automotive Collection, über die sich die Markenfans freuen können. Je nach individuellem Geschmack wartet auf sie eine Auswahl an Textilien wie Hoodies, Shirts oder Beanies sowie stylische Accessoires wie Tassen und Trinkflaschen.

All das finden Messebesucher auf der IAA Mobility 2021 am Stand der Motorworld München in Halle B4, die vom 7. bis 12. September 2021 für das Publikum geöffnet ist.

Ab sofort sind die automobilen Lifestyle-Kollektionen der Bürostühle und Merchandising-Artikel zudem über den offiziellen Fanshop von Recaro Automotive hier erhältlich: <https://shop.recaro-automotive.com>

Weitere Informationen zum IAA-Programm von Recaro Automotive und passendes Bildmaterial gibt es im Presskit unter [www.recaro-automotive.com/de/recaro/presse-medien](http://www.recaro-automotive.com/de/recaro/presse-medien)



Recaro Classic Bürostühle: Dynamik und sportliches Design für das Büro.  
Quelle: RECARO Automotive

###

### **Über Recaro Automotive:**

Recaro Automotive ist ein führender Hersteller von Premium-Fahrzeugsitzen für die Erstausrüstung und den Nachrüstmarkt. An drei Standorten in Europa, den USA und Japan entwickeln, produzieren und vermarkten wir Komplettsitze, die unsere Kernkompetenzen Design, Ergonomie, Handwerkskunst, Robustheit, Leichtbau und Wertarbeit unter dem eingeführten Markennamen Recaro repräsentieren. Recaro Automotive nutzt die Marke Recaro mit einer Lizenz der Recaro Holding. Weitere Informationen unter [www.recaro-automotive.com](http://www.recaro-automotive.com)